



Le NPD met fin à l'entente de soutien et de confiance avec Trudeau

- Abraham Blondeau
- [05/09/2024](#)

Le Nouveau parti démocratique (NPD) du Canada a mis fin mercredi à son soutien au gouvernement libéral minoritaire du Premier ministre Justin Trudeau, ouvrant potentiellement la voie à des élections anticipées.

Le chef du NPD, Jaghmeet Singh, a publié une vidéo sur laquelle il dit avoir « déchiré » l'accord qui était censé durer jusqu'en juin 2025.

Le NPD de Singh est encore plus à gauche que les libéraux de Trudeau. Singh a accusé les libéraux d'être « trop faibles, trop égoïstes et trop redevables aux intérêts des entreprises pour se battre pour les gens ».

Le parti de M. Trudeau est en chute libre dans les sondages. Le retrait de l'accord est probablement une tentative du NPD de se distancer des libéraux et d'éviter de couler avec le navire.

Sans le soutien du NPD, Trudeau pourrait être vulnérable à un vote de défiance du parti conservateur, dont le chef est Pierre Poilievre, ce qui pourrait provoquer des élections anticipées.

Un calendrier serré : Trudeau doit maintenant négocier suffisamment de votes pour faire adopter les 22 projets de loi restants qui sont en cours d'examen au Parlement. Le Parlement ne siègeant que pendant 25 semaines avant les prochaines élections, M. Trudeau dispose d'un délai très court pour les adopter.

Parmi les projets de loi encore au début du processus législatif, citons :

- C-27 (règlement sur l'intelligence artificielle)
- C-63 (projet de loi sur les préjudices en ligne)
- C-65 (loi électorale prolongeant le dépouillement des bulletins de vote à trois jours)

Pourquoi cela est-il important ? Trudeau est au pouvoir depuis neuf ans et le dernier sondage d'Angus Reid montre que 67 pour cent des Canadiens voient son gouvernement sous une lumière négative, tandis que seulement 28 pour cent l'approuvent. M. Trudeau a remporté les élections de 2021 avec un pourcentage historiquement bas de 36 pour cent des voix, et son mandat ne fait que s'affaiblir.

Les conservateurs de M. Poilievre détiennent actuellement une avance de 20 points de pourcentage dans les derniers sondages. Si des élections anticipées étaient déclenchées, elles aboutiraient probablement à une majorité conservatrice, à condition que Trudeau ne triche pas lors des prochaines élections.

Prophétie biblique : La Bible indique que la gauche radicale aux États-Unis perdra son pouvoir et que Donald Trump reviendra à la présidence. Il s'agira d'un changement sismique dans l'équilibre de pouvoir de la politique. Barack Obama, et la génération actuelle de dirigeants (comme Trudeau) qui s'inspirent de ses politiques, est en train de s'affaiblir.

Le livre *L'Amérique sous attaque* de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, explique en détail comment ces événements spectaculaires se dérouleront au cours des prochains mois. Continuez à suivre la *Trompette* pour plus de nouvelles sur les événements prophétiques significatifs dans la politique canadienne.